
 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º 014/2021. 

 

APRESENTO AO PLENÁRIO NA FORMA 

REGIMENTAL, QUE SEJA FEITO UM APELO 

AO EXMO. SENHOR FRANCISCO MENDES 

CAMPOS, PREFEITO MUNICIPAL, NO 

SENTIDO DE ATRAVÉS DA SECRETARIA DE 

SAÚDE ADQUIRIR UMA AMBULÂNCIA 

GRANDE. 

 

. 

J U S T I F I C A T I V A 

 

A justificativa apresentada se dá não só devido o momento 

crítico de pandemia que estamos vivendo, mas por entender que existe a 

necessidade de termos mais uma ambulância nova grande, pois a do 

SAMU vive quebrada e a outra grande que o município dispõe está sendo 

destinada a transferências de pacientes com Covid- 19, quando não se 

encontra em João Pessoa. Ciente que existe também as ambulâncias 

pequenas, porém as mesmas não são adequadas para transferências por não 

terem condições de serem equipadas com os suportes necessários e em 

alguns casos não caber se quer os pacientes que muitas das vezes 

encontram-se acidentados, com dores e fraturas. Promovendo assim, em 

alguns momentos desentendimentos entre a população e os profissionais 

da saúde.  

 

Silmara Tavares Bandeira 

              Vereadora 
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